

# Rodríguez: La Constituyente surgió para el reequilibrio político del país

Autor Administrator

Tuesday, 03 de October de 2017

Modificado el Tuesday, 03 de October de 2017

La presidenta de la ANC condenó la actuación de los cuerpos de seguridad españoles contra quienes participaron el domingo en el referendo independentista de Cataluña.

Caracas.- La presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Delcy Rodríguez, tildó este lunes de "antagónicas" la actuación de los cuerpos de seguridad de España contra la población de ese país, que participó el domingo en el referendo independentista de Cataluña.

"Vi muchas personas de la tercera edad siendo reprimidas salvajemente", expresó Rodríguez desde el Palacio Federal Legislativo en Caracas a propósito del bautizo del libro Proceso constituyente de Germán Sánchez Otero.

Afirmó que el presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy, confesó la "violación masiva" de los derechos humanos (DDHH) al dar "órdenes expresos" de reprimir a la población cuyo saldo fue de más de 800 heridos por parte de los cuerpos militares y policiales de ese país.

En contraste con lo que ocurrió en España, Rodríguez aseguró que los efectivos de seguridad del Estado venezolano "respetaron" los DDHH durante las protestas antigubernamentales que iniciaron el 1 de abril, luego de dos sentencias del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) que limitaban la actuación de la Asamblea Nacional (AN).

La máxima representante de la ANC indicó que en paralelo con el país europeo, los partidos políticos de oposición en Venezuela "violaron" los derechos humanos "a través de la violencia cuando quemaron personas vivas y destruyeron, según dijo, instalaciones públicas.

"ANC para el reequilibrio político"

Rodríguez aseveró que la ANC "electa el pasado 30 de julio" fue para el "reequilibrio" político del país, luego de la oposición en diciembre de 2015 lograra "mediante acciones arteras, maniobreras y falsas" controlar la Asamblea Nacional (AN).

"Esas fuerzas violentas, fascistas que tomaron el Parlamento venezolano, encontraron en la Asamblea Nacional Constituyente un freno a su desenfreno y a su exacerbado accionar en contra de las fuerzas democráticas en Venezuela, en contra del Estado de derecho", aseguró.

Añadió que con la instalación de la ANC desaparecieron los focos de violencia en el país y expresó la importancia de preservar la Constituyente, donde están representados todos los sectores del pueblo venezolano.

Según Rodríguez, mientras el proceso constituyente de 1999 nació con el objetivo de refundar la República y gestar el modelo bolivariano, la de 2017 se originó para preservar, consolidar y defender el modelo de la revolución bolivariana.

El pueblo venezolano tiene absoluta confianza, esperanza y fe, de que en esta Constituyente Venezuela va a dar un salto cualitativo hacia su desarrollo y hacia su porvenir, se alía. Por otra parte, extendió su invitación a la oposición al diálogo nacional.

## Atentado en Las Vegas

La funcionaria chavista calificó como "terrible" el atentado ocurrido la noche de ayer en Las Vegas donde Stephen Paddock, un hombre de 64 años y presunto autor de la masacre, disparó contra quienes se encontraban en un concierto de música al aire libre y que dejó un saldo de al menos 58 muertos y 515 heridos.

## Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo

Indicó que pese a las "vicisitudes" económicas, el país mantiene los esfuerzos por la protección social de sus ciudadanos, labor que, dijo, es reconocida por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). "Estamos por encima, puesto 71, de esos países que dicen que debe intervenir Venezuela por razones humanitarias", puntualizó.

[http://www.eluniversal.com/noticias/politica/rodriguez-constituyente-surgio-para-reequilibrio-politico-del-pais\\_672380](http://www.eluniversal.com/noticias/politica/rodriguez-constituyente-surgio-para-reequilibrio-politico-del-pais_672380)

